

communiqué

Le 21 juin 1994

Nº 128

Pour publication

M. OUELLET ANNONCE DE NOUVELLES NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui trois nominations au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada. M. Michael E.J. Phelps, de North Vancouver (Colombie-Britannique), a été nommé à la présidence du conseil, à compter du 23 juillet 1994, date à laquelle prend fin le mandat du président sortant, M. Arthur Hara, O.C. MM. Jacques Bougie, d'Outremont (Québec) et Pierre Choquette, de Calgary (Alberta) ont été nommés membres du conseil. Ils seront en fonctions pour une période de trois ans.

Le premier ministre, M. Jean Chrétien, M. Ouellet et le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, se joindront au conseil d'administration aujourd'hui pour discuter des réalisations de la Fondation et de ses projets d'avenir. La réunion générale du conseil d'administration aura lieu demain, le 22 juin 1994.

Créée en 1984 par une loi fédérale, la Fondation Asie-Pacifique du Canada est un organisme privé sans but lucratif, financé conjointement par les gouvernements fédéral et provinciaux et bénéficiant d'une contribution pécuniaire du secteur privé. Elle a pour but de promouvoir des liens plus étroits entre les peuples et les institutions du Canada et ceux de la région Asie-Pacifique. La Fondation a mis sur pied des programmes afin de réaliser son mandat et de faire avancer nos intérêts économiques dans cette région.

En 1989, la Fondation Asie-Pacifique a été choisie comme organisme d'exécution de la stratégie «Pacifique 2000» du gouvernement fédéral, qui comporte trois volets : la Stratégie commerciale pour le Pacifique, le Fonds de coopération scientifique et technologique avec le Japon, et le Programme d'étude des langues et des réalités asiatiques. Elle vient d'entamer un nouveau plan quinquennal, qui l'amènera à renouveler et à réorienter ses efforts pour que ses programmes demeurent innovateurs et efficaces.



Ci-joint les notices biographiques du nouveau président et des nouveaux membres.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

NOTICES BIOGRAPHIQUES

- M. Michael Everett Joseph Phelps est président et directeur général de Westcoast Energy Inc., à Vancouver. Né à Montréal en 1947, M. Phelps est diplômé en droit de l'Université du Manitoba, maître en droit de la London School of Economics, et docteur en droit honoris causa de l'Université de Winnipeg.
- M. Phelps entra à la Westcoast Transmission Company Limited en qualité de conseiller spécial du président et directeur général (1982-1983) pour continuer sa carrière dans différents postes de cadre supérieur avant d'occuper son poste actuel en 1988.
- M. Phelps est président et directeur général de Union Energy Inc., président de Centra Gas Manitoba Inc. et président de Union Gas Limited; il est également associé à un total de 12 autres organisations comme membre des conseils d'administration. Ces organisations comprennent des compagnies de services publics, des institutions financières, des organismes commerciaux, une université et un musée.
- M. Jacques Bougie est président et directeur général d'Alcan Aluminium Limitée. Né à Montréal en 1947, M. Bougie est diplômé en droit de l'Université de Montréal et diplômé en administration des affaires de l'École des Hautes Études commerciales.
- M. Bougie est entré chez Alcan en 1979, comme directeur de l'usine de Beauharnois, composante de la Société d'électrolyse et de chimie Alcan Limitée. En 1988, il est devenu président des Entreprises Alcan et en juillet 1989, il fut nommé président et chef des opérations d'Alcan Aluminium Limitée; il occupe son poste actuel depuis novembre 1993.
- M. Bougie est membre du conseil d'administration de la Banque Royale du Canada, de Bell Canada, des Radiocommunications BCE Mobile Inc. et du Conference Board du Canada.
- M. Pierre Choquette est président de Novacorp International Inc. et premier vice-président de la NOVA Corporation of Alberta. Né à Sherbrooke en 1942, M. Choquette est maître ès sciences en génie chimique de l'Université Laval et diplômé du programme de gestion avancée de l'Université Harvard.
- Entre 1966 et 1980, M. Choquette a occupé plusieurs postes importants aux États-Unis, en Europe et au Canada. En 1988, il est devenu premier vice-président de NOVA Corporation of Alberta et vice-président exécutif de Novacor Chemicals Ltd. M. Choquette a été nommé à son poste actuel de président de Novacorp International Inc. en 1993.
- M. Choquette est membre du conseil d'administration de plusieurs sociétés du groupe Novacor; membre du conseil d'administration du Conseil commercial Canada-Chine; membre du Conseil consultatif de l'Institut de génie des matériaux, au Conseil national de recherches, membre du Conseil national de recherches et membre du comité exécutif du Conseil national de recherches.